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LA MANCHA - TomeSloso

El Grupo Popular presentó dos mociones para que el nuevo Gobierno socialista de España dote a Tomello de Comisaría de 
Policía Nacional y haga posible la conexión a la Red Nacional de Ferrocarriles a través de la línea AVE Madrid-Jaén

Andújar m uestra su fe m  la consecución de la p a rad a  del AVE
en 'TomeSloso y la condiciona a  su continuidad en la  política

El Pleno Municipal del Ayuntamiento de Tomelloso, 
correspondiente al mes de Julio, casi fue monopoliza
do por los debates de populares y socialistas entorno 
a dos mociones, presentadas por los primeros, que 
hacen referencia a dos de las tres reivindicaciones 
históricas que aun no 'han sido satisfechas. Se trata 
de la Comisaria de Policía y la estación de Tomello

so-Argamasilla de Alba dentro de la línea de AVE 
Madrid-Jaén, que fueron desatendidas por los Gobier
no de José María Aznar y que ahora se trasladan al 
Gobierno presidido por José Luis Rodríguez Zapate
ro quien, en lo que al ferrocarril se refiere, tiene com
prometida su palabra. Con respecto a este tema, el 
portavoz socialista, Inocente Andújar, llegó a afirmar

con contundencia que “el tren es para los socialistas 
prioritario y si no se consigue”- sentencio el también 
diputado provincial-, “difícilmente podremos seguir nin
guno de nosotros en política”. Ese compromiso le sir
vió al líder socialista para reprocharle a los ediles po
pulares que eso es algo que ellos nunca se habían 
planteado.

I  ________ A i
¡nocente Andújar, portavoz del Grupo Socialista en el último pleno 
municipal.

Dos mociones, la primera para de
mandar mejores infraestructuras 
para la seguridad ciudadana (nue
vo cuartel de la Guadia Civil, co
misaría de la Policía Nacional y un 
tercer Juzgado), y la segunda para 
exijir que se modifique el trazado 
del Ave Madrid-Jaén para que ten
ga parada en Tomelloso-Argama- 
silla de Alba, centraron casi exclu
sivamente la atención del pleno 
ordinario de julio que el jueves ce
lebró la Corporación Municipal.

Ambas mociones fueron pre
sentadas por el Grupo Popular, 
recibiendo el apoyo del Grupo 
Socialista que, además, expresó 
una cierta perplejidad por la fiebre 
reivindicativa de los primeros, so
bre todo cuando se han manteni
do dóciles a los pronunciamien
tos en contra de Madrid durante 
los ocho años que ha gobernado 
el PP. En este sentido, Adujar que 
volvía a coger la responsabilidad 
de la portavocía del Grupo 
Socialaista, dijo no fiarse del Gru
po Popular, porque cuando tuvie
ron ocasión de pedir cosas, no lo 
hicieron. “Fallaron entonces - 
apuntó- y quieren ahora que el 
PSOE lo solucione”.

Por contra los populares, por 
medio de su portavoz, Carmen 
Casero, defendieron que habían 
sido reinvidicativos con el ante
rior Gobierno de España y lo van 
a seguir siendo con el de 
Rodríguez Zapatero. Algo que rei
teró el alcalde, quien reconoció 
que las mociones presentadas re
cogen las mismas peticiones que 
el Pleno ya había aprobado en 
otras ocasiones y que aún no es
tán resueltas.

La primera moción hace refe
rencia al esfuerzo que el Ayunta
miento ha hecho para incrementar 
la plantilla de la Policía Local y do
tarla de medios materilaes idóneos 
para el desarrollo de su labor, así 
como pora la coordinación con la 
Guardia Civilcoordinación con la 
Guardia Civil. También relata las 
gestiones que el equipo de go
bierno viene realizando para con
seguir, tanto la creación de una 
Comisaría de Policía Nacional 
como un nuevo Cuartel de la Guar
dia Civil. Gestiones, dijeron tanto

Carmen Casero como el alcalde, 
que estaban dando resultados po
sitivos, ya que en el caso del cuar
tel se han dado a conocer los te
rrenos para su construcción, ha
biendo recibido el visto bueno de 
las autoridades correspondientes, 
así como el compromiso de consi
derar esta obra como prioritaria en 
la provincia.

El subdelegado del gobierno, 
recordó Cotillas, tiene el acta de 
esa reunión y en ella se plasman 
todas estas reiv indicaciones, 
comprometiéndose públicamente 
con ellas. Por ello, “instar ahora al 
director general de la Guarcia Ci
vil para que haga lo mismo es un 
paso más”, aclaró.

En el caso de la comisaria, los 
populares recordaron al Grupo 
Socialista que Rodríguez Zapate
ro se comprometió en la campala 
electoral de las elecciones gene
rales a que todos los pueblos de

más de 30.000 habitantes tuviesen 
este servicio, y por eso se lo pi
den.

El líder de la oposición, Ino
cente Andújar, no dudó de que el 
presidente del Gobierno de españa 
cumplirá su compromiso.

La otra moción prsentada por 
los populares, tenía como prota
gonista el tren. En ella se requiere 
a la Ministra de Fomento para que 
modifique el trazado inicialmente 
previsto de la línea AVE Madrid- 
Jaén, incluyendo una estación 
que de servicio conjunto a Tome
lloso y Argamasilla de Alba y para 
que autorice la realización del es
tudio informativo de ese nuevo tra
zado, incluyendo la partida presu
puestaria correspondiente. Los 
populares proponían además, re
querir al presidente del Gobierno 
de España y al Consejo de Minis
tros que incluyan esa partida en 
los Presupuestos Generales del

Estado para 2005.
En nombre del Grupo Socialis

ta, tanto Andújar como Juan Fran
cisco Berzosa se mostraron con
vencidos de que el hoy presiden
te de España.cumplirá su compro
miso y en Tomelloso habrá tren. 
“El tren es para los socialistas 
prioritario y si no se consigue”- 
anunció Andújar-, “difícilmente 
podremos seguir ninguno de no
sotros en política”, algo que se
gún sus palabras no se han plan
teado nunca los populares.

El alcalde le contestó que él 
no tiene la misma fe en que eso 
ocurra y menos después de la re
unión que el presidente del Go
bierno mantu vo con el jefe del Eje

cutivo regional, José María Barre
da, en la que, según el alcalde, no 
se había hablado del tema.

Independientemente de las 
dos mociones presentadas por el 
grupo popular y que finalmente 
fueron aprobadas por unanimi
dad, se trataron en el pleno otros 
asuntos.

En ruegos y preguntas, los so
cialistas acusaron al equipo de 
Gobierno de haber perdido una 
subvención de la Junta destinada 
a un programa de Mujer; pidien
do a los ‘populares’ que no con
fundan a los ciudadanos con res
pecto al hospital, acusándolos de 
dar cifras que no se con'esponden 
con la realidad.

Fúbiícas dice que el Gobierno

hacer posible “la llegada del 
AVE a Tomelloso”
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Madrid-Jaén pase y pare en 
Tomelloso. asegurando que 
“cou la actual ministra (de Fo
mento) se ha abierto una posi-

bierno estaba completamente 
cerrada y en la que e! presi
dente Barreda y su Gobierno 
va a poner su empeño: la lle
gada del AVE a Tomelloso”, 

Álvarcz, en referencia a la 
propuesta que Barreda le hizo

Obras Públicas
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construcción de este nudo fe
rroviario en esta comarca -si
gue la consejera-, sería un en-

y la línea de AVE a Lisboa.’1
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